

# Accidente en Pinto dejó a 3 mil vecinos sin suministro eléctrico

**RESULTADO.** Trágico suceso ocurrido ayer por la mañana en el sector de Recinto, dejó como consecuencia adicional una persona fallecida y otras 3 lesionadas.



CHOQUE DE CAMIONETA CON POSTE DEJÓ UNA MUJER FALLECIDA Y 3 MIL VECINOS DE PINTO SIN ENERGÍA ELÉCTRICA.

Patricio Vera Muñoz  
 cronica@cronica.chillan.cl

Un accidente de tránsito ocurrido ayer en la comuna de Pinto dejó como trágico saldo el fallecimiento de una persona y tres lesionados adicionales. El suceso tuvo lugar en horas de la mañana a la altura del kilómetro 37 del camino a Las Termas, específicamente en el sector de Recinto.

Desde Fiscalía indicaron

que la fallecida fue identificada como Elena Rubio Rivas (81), quien viajaba como copiloto de una camioneta que acabó impactando un poste del tendido eléctrico, luego que se saliera de la ruta. Asimismo, el conductor y otros 2 pasajeros del vehículo resultaron lesionados.

Según precisaron desde la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT), el accidente se produjo cerca de las 08.00 horas de este do-

**1** persona fallecida y otras 3 lesionadas fue el saldo que dejó el accidente de tránsito ocurrido en Pinto.

mingo, próximo al km 37 de la ruta N -55, donde un vehículo habría perdido el control, chocando posteriormente con un poste del alumbrado público.

“La indagatoria en el sitio del suceso permiten esclarecer de forma preliminar que, por causas que se investigan, el conductor de la camioneta desvió la trayectoria del móvil hacia la derecha, realizando una maniobra recuperativa hacia la izquierda, perdiendo el control del vehículo, accediendo a un terreno irregular adyacente a la calzada, chocando con un poste del tendido eléctrico”, detalló el oficial Investigador de la SIAT Ñuble, Teniente Eric Leal.

## CORTE DE ELECTRICIDAD

Como consecuencia del violento accidente vial, cerca de 3 mil personas quedaron sin suministro eléctrico. Los trabajos de reposición realizados por Copelec se retrasaron producto de los peritajes de Carabineros y la instrucción de Fiscalía, iniciando labores cerca de las 14

horas de ayer.

Así lo confirmó el gerente general de Copelec, Patricio Lagos, precisando que el daño involucró una línea de alta tensión y todo un sistema que es de alta importancia para dotar de electricidad a gran parte de la zona cordillerana de la comuna pinteña.

“Hay todo un tema técnico que tiene relación con la fuerza dinámica que ejercen los cables sobre los demás postes. Por ende, si se cae uno de ellos, los demás pueden quedar averiados y deben ser reparados también. Por lo mismo, nos encargamos de comunicar por todos los medios posibles a la gente del sector para que tuvieran comprensión al respecto, aunque sabemos que es difícil producto de las bajas temperaturas que hay”, destacó.

“En temas de prevención de accidentes, invertimos constantemente en señaléticas, aunque sabemos que no es suficiente por el cambio de las condiciones climáticas que hemos visto en el último tiempo. El llamado al turismo en general es a visitar nuestra comuna tomando el resguardo y la prudencia que significa viajar a una zona cordillerana como esta”, puntualizó Víctor Flores, administrador municipal de Pinto. 